

AGRADECIMIENTOS

Este libro recibió la generosa cooperación de un distinguido grupo de diputados miembros de los diversos grupos parlamentarios representados en la LV Legislatura de la H. Cámara de Diputados, quienes con su valiosa experiencia brindaron numerosos e invaluable testimonios sobre la actividad legislativa en México. También, unas palabras de gratitud para los senadores que aportaron sus opiniones y juicios sobre el Poder Legislativo. A todos ellos, una expresión de reconocimiento por la confianza que depositaron en el proyecto que culmina con esta edición.

De igual manera, funcionarios y personal administrativo de la propia Cámara, apoyaron con conocimiento y entusiasmo el proceso de investigación de esta obra. Merecen mención especial los siguientes funcionarios: Lic. Joaquín Contreras Cantú, quien hasta fecha reciente fuera Oficial Mayor; Lic. Adalberto Campuzano Rivera, Oficial Mayor en funciones; Lic. Graciela Brasdefer Hernández, Tesorera General; Lic. Héctor de Antuñano y Lora, Director General de Crónica Parlamentaria; Lic. Carlos Galland Sánchez, Director General de Apoyo Parlamentario; Lic. María Elena Sánchez Algarín, Directora de Proceso Legislativo; Dr. Moisés Rosas Silva, Director General de Personal; Lic. Patricia Moreno de Rodríguez, Vocal Titular de la Unidad de Promoción Voluntaria; Lic. Eduardo de Agüero Leduc, Director General de Asuntos Jurídicos; Lic. Ramón García González, Coordinador General de Comunicación Social; Lic. Arturo Escorza, Director General de Servicios; Lic. Roberto Heftie Etienne, Coordinador de Asesores; Lic. Bernardo Jiménez Olvera, Director General de Recursos Materiales; C.P. Sergio Ignacio Sobrino Monroy, Director de Contrato y Normatividad; Lic. Gabriel Álvarez Herrera, Director General de Relaciones Públicas; Gral. Brigadier Héctor Careaga Estrambasagua, Director General de Seguridad y Resguardo. Muy especialmente, los investigadores del Capítulo 3 de esta obra desean expresar su reconocimiento al Lic. Héctor de Antuñano y Lora y al Lic. Roberto Heftie Etienne. Los autores de los Capítulos 4 y 5 desean agradecer también la valiosa colaboración del Lic. Rolando Martínez Murcio.

Un reconocimiento especial del Instituto de Investigaciones Legislativas a los trabajos pioneros de Miguel Ángel Camposeco, Francisco José De Andrea Sánchez y de Francisco Berlín Valenzuela, así como a todos aquellos autores que han procurado un mejor conocimiento y una mayor difusión del quehacer legislativo. También, el Instituto deja constancia de su gratitud a Fernando Ortiz Arana, quien apoyó los trabajos iniciales de investigación y divulgación, cuando tuvo el encargo de presidir la Gran Comisión.